

Objetivo:

El objetivo del Congreso es profundizar en dos nociones esenciales para la fundamentación de la bioética en la actualidad: el "reconocimiento recíproco" y la "democracia deliberativa".

Reflexionaremos sobre la formación de la propia identidad desde el diálogo con los otros, y trataremos también de comprender en qué medida estamos influidos por nuestra biología en la formación de dicha identidad. Analizaremos las condiciones en que debe realizarse la deliberación para llegar a resultados éticamente adecuados. Las reflexiones irán orientadas a ofrecer recomendaciones éticas ante diversas situaciones nuevas que se plantean en el ámbito sanitario.

Fecha: 10-12 de noviembre de 2010

Lugar: Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación, Universitat de València
Av. Blasco Ibáñez Nº 30, 46010 Valencia

Presentación de propuestas de comunicaciones:

- El plazo de presentación de propuestas de comunicación finalizará el día 20 de septiembre de 2010.
- Se deberá enviar por correo electrónico un resumen/*abstract* con una extensión máxima de 200 palabras, puede estar escrito en castellano o inglés. Deberá incluirse un breve documento adjunto con el título de la comunicación, nombre del autor, institución en la que trabaja, puesto que ocupa, correo electrónico y dirección postal, junto al resumen, todo en la misma página en formato Word.
- Dirección para correspondencia: bioeticavalencia@uv.es
- Se informará sobre la aceptación de la comunicación durante la última semana de septiembre, enviando conjuntamente, si fuese aceptada, las reglas formales para su redacción.
- La extensión máxima del texto final será de 3.000 palabras. Se editará un libro en formato electrónico con las comunicaciones aceptadas, siempre que se entregue el texto completo durante la celebración del congreso.

Temática de las comunicaciones:

Habrán tres temáticas diferenciadas a la hora de componer las diversas mesas de comunicación en torno a las cuales se proponen los siguientes temas:

A) Bioética:

- Bioética intercultural
- Reconocimiento y sistema sanitario
- Neuroética
- Bioética e inmigración
- Nuevos retos para la ética asistencial

B) Reconocimiento:

- Ética hermenéutica intercultural
- Ética del discurso y reconocimiento
- Reconocimiento en la relación médico-paciente
- Reconocimiento entre profesionales de la salud
- Los nuevos desafíos para el reconocimiento

C) Democracia Deliberativa

- Pluralismo moral y democracia deliberativa
- Ética del discurso y democracia deliberativa
- La deliberación en los comités de bioética
- La deliberación y la lucha por el reconocimiento
- La deliberación con el paciente en decisiones clínicas
- Actualidad de la democracia deliberativa

Precios y plazos de las inscripciones:

No estudiantes:

- 30 € (hasta el 15 de octubre, inclusive)
- 40 € (a partir del 15 de octubre)

Estudiantes:

- sin créditos de libre elección: 15 € (hasta el 15 de octubre, inclusive)
20 € (a partir del 15 de octubre)

-con reconocimiento de créditos de libre elección: (se ha solicitado el reconocimiento de dos créditos de libre elección por la Universitat de València, si la resolución es afirmativa, aquellos que quieran dicho reconocimiento sumarán 24 € a su inscripción).

Inscripción y otras informaciones sobre el Congreso en:

<http://www.uv.es/bioeticavalencia>

Con la colaboración de:

UNIVERSITAT VALÈNCIA  Facultat de Filosofia i Ciències de l'Educació

